

VINO

## Reclaman el pago de los 700 euros de ayudas a la destilación

La Comisión Sectorial de Vinos de Cooperativas Agro-alimentarias de Castilla-La Mancha ha solicitado a la Consejería de Agricultura y Desarrollo Rural que consiga del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino (MARM) "la puesta en marcha de las medidas oportunas para que los viticultores castellano-manchegos puedan cobrar la ayuda de 700 €/ha de derecho, actualmente en peligro, correspondiente a las destilaciones para alcohol vínico". La organización de cooperativas ha recordado que "la percepción de dicha ayuda, por los viticultores, está condicionada a la celebración de contratos entre sus bodegas y las destilerías de forma que una parte de su vino se destine para la obtención de alcohol para uso de boca; contratos que las bodegas cooperativas no pueden firmar ante la falta de interés y demanda por parte del sector destilador".

Así mismo, Cooperativas Agro-alimentarias entiende que dichos contratos de destilación deben cubrir, al menos, los costes de producción y transformación para la obtención del vino para destilación de uso de boca. Por tanto, ante la persistencia de esta situación de falta de demanda y estando próxima la fecha límite firma de los contratos, Cooperativas Agro-alimentarias pide a la Consejería de Agricultura de la región y al Ministerio, que desvinculen el cobro de dicha ayuda a la obligatoriedad de la destilación de uso de boca, pues el propio desarrollo del mercado está impidiendo que se cierren contratos de destilación. Esta sería la única fórmula para que realmente llegara al viticultor la ayuda contemplada en la OCM del Vino.

De no ponerse en marcha esta medida, Cooperativas Agroalimentarias de Castilla-La Mancha teme que "esto terminaría por hundir al sector, ya lo suficientemente maltrecho tras una campaña aciaga en lo comercial y económico como la anterior".

## PRIMERAS MEDIDAS CONTRA LA CRISIS

### Arranca la Mesa de Energías Renovables y el sector Agrario

Los dirigentes de las asociaciones agrarias en la región (en la foto los de Asaja, UPA y Coag), de las Cooperativas Agroalimentarias y los directores generales de Política Forestal y Mejora de las Explotaciones Agrarias, han constituido la Mesa de Energías Renovables y el Sector Agrario, una de las cinco comprometidas para ir buscando salidas a la crisis del campo. El objetivo de esta mesa lo ha detallado **Miguel Chillarón**, director general de Mejora de Explotaciones Agrarias: "Valorar el beneficio para el sector agrario y el medio rural que pueden aportar la aplicación de las nuevas tecnologías en la producción de energías limpias".

Las otras cuatro mesas creadas en el ámbito regional son las de precios y costes de producción, financiación y fiscalidad, futuro de la Política Agrícola Común más allá de 2013 e industria agroalimentaria; está previsto que las cuatro mesas se reúnan antes de que finalice 2009. ■



## LA CAJA RURAL IMPULSA LA CALIDAD DEL ACEITE

### Curso para maestros de almazaras

El 11 de enero comenzará una nueva edición del curso "Nuevos Maestros de Almazaras", que se prolongarán hasta finales del mes de febrero y se impartirá en el Instituto Azarquiel de Toledo. El ciclo formativo está destinado a una veintena de alumnos de Formación Profesional II en la rama de electricidad y mecánica y constará de entre 65 y 70 horas lectivas, incluyendo prácticas en almazaras de la provincia de Toledo. Los contenidos a impartir han constituido la base del máster para químicos y biólogos que se ha impartido en la Universidad de Sevilla y serán ahora transmitidos por profesores de amplia experiencia en la materia, como el prestigioso ex director de la Almazara Experimental del Instituto de la Grasa en Sevilla, **José Alba Mendoza**. Esta formación es una iniciativa respaldada por la Caja Rural de Toledo.

